

## 「文武両道」を合言葉に

44日間の夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。夏休み期間中、大きな事件や事故もなく、嬉しく思っています。

また、相撲部の九州大会ベスト8をはじめ、多くの部活動が県大会でも活躍しました。その後、2年生を中心とした新チームに移行し、充実した夏の練習ができたと思います。

そして、多くの分野で一人一人が、普段はできない体験をして、1学期終了時よりも一回り成長した姿を見せてくれています。

2学期を始めるにあたり、「文武両道」の合言葉を再確認し、充実の学期にしたいものです。

まず、学習面では授業開始時の「目標の確認」を意識してほしいと思います。「この1時間で何ができるようになればいいか。」確認して活動に取り組むことが大切です。

2つ目には、「意欲的に活動してほしい。」ということです。例えば自分から手を上げて発表することです。ペアやグループ学習でも、自分の意見を積極的に発言することが大切です。

そして、3つ目に、授業の終わりに、自己評価をしてほしいということです。「この1時間、意欲的に取り組めたか。」自分なりの評価をしてほしいと思います。「できた」と評価できたら、充実した1時間だったといえます。もう少しだと思ったら、次の時間に頑張ってください。

1学期は、とても良い活動がなされていたと評価しています。2学期も頑張ってくれることを期待しています。

運動面についても、それぞれが体力や技能の向上を目指して活動してほしいと思います。

最後に、先輩後輩、友達同士仲良くし、いじめや差別的な言動のない、真に信頼される行動をする、そんな2学期にしてほしいと思います。

## おめでとう！赤中生の活躍

夏休み期間中の、赤木名中学校の生徒の活躍を紹介します。

◎ 相撲部が九州大会に出場し、鹿児島県で最高のベスト8に輝いた。

・予選	…	3-0	中間東中 (福岡)
		0-3	鶴城中 (熊本)
		1-2	彦陽中 (大分)
決定戦		2-0	彦陽中 (大分)
準々決勝		1-2	郷ノ浦中 (長崎)

◎ 第36回少年の主張鹿児島県大会

3年 川畑瀬莉 (優良賞)  
 (県内で、6101点の応募、県大会出場9名)

◎ 第36回全日本中学生水の作文コンクール

3年 福田桃香 (全国入選)

◎ 3年山下晟巨君が、鹿児島県中学校男子バレーボール選抜メンバーに選出されました。

12月25日から大阪中央体育館で行われる「JOCカップ全国都道府県対抗中学バレーボール大会」への出場が決定しています。

2学期も、生徒の「文武」両面での活躍を期待しているところです。

## 体育大会の成功を目標に！

9月21日の体育大会に向けて、練習が始まりました。1年生の「8月踊り」の練習には、10名の方が講師として来てくださいました。楽しく教えていただき、あっという間の2時間でした。

応援団も、朝から元気よく練習しています。伝統を受け継ぎながら、新しい工夫を見せてくれるものと思っています。御期待ください。



## 中体連鹿児島県大会の結果

7月20日～25日に、鹿児島県中体連総合体育大会が行われました。本校から、7つの競技に出場しました。選手は、日頃の練習の成果を十分発揮できたと思います。御声援、ありがとうございました。

◎ 男子バレー … 2-0 喜入福平桜ヶ丘  
 0-2 上小原中

◎ 女子バレー … 2-0 清水中  
 0-2 山崎中

◎ ソフトテニス部 … 0-3 鹿屋東中

◎ 相撲 … 団体準優勝

・1年生の部 … 里 (4位)  
 ・2年生の部 … 武田 (4位)

◎ 陸上競技

・2年女子800M … 平島 (7位)  
 ・3年女子800M … 元 (5位)  
 ・共通1500M … 平島 (13位)  
 大川 (19位)

◎ 空手

・女子団体組手 ベスト8

◎ 水泳

・200M自由形 … 平 (11位)  
 ・100M自由形 … 平 (予選7位)

※ 鹿児島県吹奏楽コンクールで銅賞を受賞。吹奏楽部も、頑張りました。

## 9月の行事

3(水) 体育大会練習  
 5(金) 体育大会練習  
 7(日) PTA親子奉仕作業  
 8(月) スクールカウンセラー来校  
 10(水) 体育大会練習, カウンセラー来校  
 11(木) 体育大会練習  
 12(金) 体育大会練習, ALT来校  
 15(月) 敬老の日  
 17(水) 体育大会予行  
 19(金) 体育大会準備  
 21(日) 第67回体育大会  
 23(火) 秋分の日  
 25(木) 生徒会活動